
Prezados diretores, delegados e funcionários do Sicontiba,

O fim de ano é aquele momento ideal de repensarmos as nossas vidas, de avaliarmos
o que foi feito até aqui, de refletirmos sobre as metas realizadas e de planejarmos o
futuro. Claro, é momento oportuno também de agradecermos por tudo. Gratidão,
aliás, é uma palavra que se encaixa bem nesta ocasião.

Estamos encerrando um ciclo maravilhoso à frente do Sicontiba. Foram três anos de
gestão, de 2014 a 2016, e de muito trabalho que vão deixar saudades. Minha mente
está tranquila e o meu coração está sereno porque tenho plena convicção de que
fizemos tudo o que poderíamos ter feito em prol do nosso sindicato e da nossa
classe. Vocês se dedicaram. Eu me dediquei.

Vocês mais do que ninguém sabem que participar ativamente de uma entidade da
grandeza do Sicontiba requer abrir mão de momentos importantes e de muito
trabalho. Só chegamos até aqui graças à cooperação e participação da nossa
diretoria executiva, dos nossos conselhos fiscal e consultivo, e da nossa equipe de
funcionários. A dedicação e o comprometimento de alguns foram fundamentais
para o sucesso da nossa administração.

Eu sou extremamente grato, não há palavras para expressar esse sentimento. É
gratificante também perceber que todo esse nosso investimento de tempo e de
trabalho rendeu frutos. Só para citar alguns, durante a gestão 2014/2016,
revitalizamos a sede administrativa; tivemos zelo e cuidado com a sede campestre
Irineu Zanuzzo; criamos a Ouvidoria; lançamos o elogiadíssimo Portal da
Transparência; melhoramos os serviços de atendimento e de controle de cadastros
(financeiro, secretaria, sistema sindical, envio de boletos, etc.); e investimos em uma
assessoria de imprensa.

Contratamos também um assessor jurídico que é funcionário do Sicontiba. Um
profissional responsável e comprometido em dar toda a assistência necessária aos
associados e representados em casos de consultorias jurídicas (via
presencial/telefone/e-mail), de negociações coletivas, de regularizações junto ao
Ministério do Trabalho e de homologações de rescisões trabalhistas. Além disso, ele
promoveu diversas mediações em casos de homologações de transferências de
escrita (responsabilidade técnico-contábil), inclusive, obtendo conciliação em casos
de honorários contábeis devidos, por exemplo.

Chegamos ao fim da gestão 2014/2016



Também assinamos inúmeros acordos coletivos de trabalho que beneficiaram os
contabilistas representados na nossa base, que são empregados em escritórios e
assessorias da área contábil e profissionais vinculados à Sanepar, Copel, Fundação
Copel e outras empresas dos mais diversos ramos de atividade. Promovemos
diversos eventos de atualização profissional com temas atuais, palestrantes
renomados e custos reduzidos. Firmamos vários novos convênios e parcerias que
oferecem descontos em tudo quanto é tipo de estabelecimento, de escolas a
restaurantes.

Continuamos investindo no esporte como ferramenta de integração da classe
contábil. Criamos uma Comissão de Esportes para melhorar a nossa organização e
atuação. Comissão que se empenha muito, em especial, durante o Jocopar (Jogos
dos Contabilistas do Paraná) para contribuir com a análise das receitas e das
despesas, contratação de hotel, busca de patrocínios, encaminhamento de rifa,
dentre tantas outras frentes. Ainda sobre o Jocopar, construímos uma galeria de
troféus na sede administrativa para homenagear e valorizar os nossos atletas.

Tentamos também sempre ao máximo melhorar a cada ano a nossa Copa
Sicontiba/Sescap de Futebol, que chegou a sua 16ª edição em 2016. O objetivo é que
o torneio seja realizado somente entre contabilistas e estudantes de Ciências
Contábeis que tenham um vínculo com o Sicontiba, visto que a sede campestre é
mantida para os nossos associados a curtirem.

Aliás, associados têm reclamado que durante a Copa a sede fica lotada e sem clima,
já que há muitas pessoas que não pertencem à área contábil e as que pertencem
não tem ligação com o Sicontiba. Ou seja, são pessoas que não se importam com os
nossos propósitos e ideais. Então, considerando que, em média, dos 150 atletas
participantes do campeonato muitos são de fora e apenas cerca de 20 são
associados e poucos deles ainda pagam a contribuição sindical, estamos todos os
anos tentando melhorar a nossa querida Copa.

Não é justo o Sicontiba utilizar o dinheiro dos profissionais que pagam a
contribuição sindical e a anuidade associativa para que outros utilizem o espaço de
maneira indevida. Sei que é difícil haja vista os interesseiros de plantão. Mas temos
ciência de que é obrigação nossa preservar e cuidar da sede campestre, que foi
adquirida após muito esforço. Não vamos nos deixar levar por críticas destrutivas.
Continuaremos em frente com uma administração ética, séria e transparente.

Tomamos ainda durante a nossa gestão importantes decisões econômicas, tratando
o dinheiro do contabilista com seriedade e transparência, já que não estamos aqui
para ganhar benefícios e vantagens. Diminuímos o valor das contribuições
associativa e assistencial. Cessamos a cobrança da contribuição confederativa e da
taxa para expedição da carteira de associado. Cortamos ainda as viagens de
representação e fizemos investimentos de maneira consciente.



Como resultado, engordamos o caixa do Sicontiba, que está prestes a passar por
uma revolução com a reforma, ampliação e modernização da sede administrativa.
Será construído um novo andar, com novas salas e novo auditório, trazendo mais
autonomia para as nossas ações e mais conforto para os contabilistas.

Enfim, cumprimos bem o nosso dever de defender os interesses dessa profissão tão
complexa que, com certeza, é uma das mais atingidas pelas mudanças no mundo,
com novas legislações, obrigações acessórias e tecnologias surgindo a cada dia. Isto
torna o contabilista, inclusive, um profissional arrojado e antenado, como poucos.

O fato é que o Sicontiba está bem organizado e tem credibilidade, sendo isto
resultado do nosso trabalho honesto e transparente que sempre respeitou o estatuto
e cumpriu a missão da entidade. Quem procura o Sicontiba hoje é atendido com
atenção e carinho. Aqui nós valorizamos de verdade o profissional contábil.

O nosso lema é trabalho e não ficar de blá-blá-blá por aí. Infelizmente, é uma pena
que tem pessoas que nos criticam sem conhecimento de causa. Pior ainda são
aqueles que participam de uma entidade visando cargos e outras regalias. Os
interesses não levam a nada. Não adianta também falar e não fazer nada na prática
pela entidade e pelos contabilistas.

Para fechar a gestão em alta, os associados nos elegeram ainda para mais um
mandato de três anos, de 2017 a 2019. Nossa chapa foi eleita com 94,74% dos votos
válidos (98,2% da urna da Sanepar e 92,4% da urna do Sicontiba). Como eu disse, só
tenho a agradecer.

É uma nova oportunidade que nos foi dada para fortalecermos o Sicontiba e para
consolidarmos a contabilidade como uma profissão indispensável nos dias atuais.
Vamos continuar mostrando o valor do profissional contábil e reivindicando
melhorias para a classe a quem quer que seja, assim como já fizemos em várias
oportunidades.

É uma responsabilidade gigantesca, eu sei. Mas vamos seguir trabalhando com
transparência, responsabilidade, seriedade e ousadia. É uma fórmula que não tem
erro. Falando em transparência, aguardem que estamos preparando a Prestação de
Contas 2016, que será apresentada no início do ano que vem. No Portal da
Transparência, já constam as atividades executadas em 2014/2016 e uma prévia do
que está para vir em 2017/2019.



No mais, desejo que o ano novo chegue repleto de coragem e de saúde para todos,
porque é disso que a gente precisa para seguir em frente. Vamos continuar
mantendo a positividade e dando o nosso melhor sempre que possível.

Que os desafios os fortaleçam e que os seus sonhos se realizem em 2017! Obrigado
pelo empenho, pela amizade e pela confiança!

Feliz Natal e um próspero Ano Novo!

Hugo Catossi
PRESIDENTE DO SICONTIBA


